

Kapten Inf Hariyanto Danramil 0602-18/Kragilan, Penggerak Kolaborasi Untuk Rumah Layak Huni Di Desa Kragilan

A. Nopriyadi - SERANG.NAGORI.WEB.ID

Jan 2, 2025 - 21:00



Banten, – Kapten Inf Hariyanto, Danramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, mengambil langkah sigap dan konkret dalam membantu warga, yang terdampak musibah rumahnya roboh.

Bersama Pejabat Humas PT Indah Kiat dan PJ Kepala Desa, Kapten Inf

Hariyanto meninjau langsung rumah milik Iman yang roboh akibat kondisi bangunan yang sudah lapuk, bertempat di Kampung Cisereh Desa Kragilan Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (02/01/2025).

Kapten Inf Hariyanto menjelaskan, informasi tentang kejadian ini pertama kali diterima dari Babinsa Desa Kragilan, Sertu Ahdi Sutisna, yang rutin melaksanakan monitoring wilayah dan anjangsana di desa tersebut. Setelah menerima laporan, Kapten Inf Hariyanto segera berkoordinasi dengan PJ Kepala Desa Kragilan, Samudi, dan mengupayakan bantuan dari berbagai pihak, termasuk melalui program CSR PT Indah Kiat.

"Dalam langkah awal ini, segera mengajukan proposal bantuan untuk perbaikan rumah tidak layak huni (RTLH) milik salah satu warga tersebut. Sinergi antara PT Indah Kiat, TNI, dan masyarakat setempat diharapkan dapat mempercepat proses perbaikan rumah agar kembali layak untuk dihuni," jelasnya.

Lanjutnya, berdasarkan hasil peninjauan menyepakati bahwa perbaikan rumah, akan dilaksanakan melalui CSR PT Indah Kiat. Secara bergotong royong, melibatkan berbagai elemen masyarakat. Langkah ini tidak hanya memberikan solusi, bagi warga yang membutuhkan bantuan, juga memperkuat solidaritas antara TNI dan warga termasuk diantara perusahaan.

"Kami semua berkomitmen untuk selalu hadir, dan membantu warga yang membutuhkan. Kerja sama ini adalah wujud nyata kepedulian, juga kebersamaan kita semua," ungkap Kapten Inf Hariyanto.

Dengan inisiatif ini, diharapkan rumah yang telah roboh tersebut dapat segera dibangun kembali, memberikan kenyamanan dan keamanan bagi pemiliknya, serta menjadi contoh kolaborasi yang positif di tengah warga," tukasnya.